

# Panorama

Reisetipps präsentiert von Ihrem ADAC Nordrhein

**Strand trifft Kultur**  
In der sechstgrößten Stadt Spaniens  
lassen sich Kultur- und Badeurlaub  
wunderbar verbinden



Málaga

## Großstadt mit Charme

**B**ei Málaga denken viele zuerst an die wunderbaren Badeorte an der südspanischen Costa del Sol. Aber auch die Stadt selbst hat viel zu bieten. Manche Ecken und Stadtviertel warten noch darauf, entdeckt zu werden. Die gepflegte und verkehrsberuhigte Altstadt lädt nicht nur zum Shoppen ein. Hunderte Tapas-Bars, Restaurants und Bodegas erwarten ihre hungrigen oder durstigen Gäste. Oft führen Einheimische in den Bars der Stadt den für die Region typischen Flamenco auf. Auch die schmucke Renaissance-Kathedrale, die sich aus den Altstadtgassen erhebt, ist auf jeden Fall einen Besuch wert. Wer gut zu Fuß ist, kann auch das Dachgewölbe besteigen und von dort einen wunderbaren Ausblick über die gesamte Umgebung genießen.

Auch Kunstliebhaber kommen in Málaga auf ihre Kosten. So ist der bedeutendste Sohn der Stadt, Pablo Picasso, nicht nur mit seinem Geburtshaus vertreten, sondern auch mit einem Museum in einem Stadtpalast. Im Museo Pablo Picasso können Reisende zahlreiche Werke des Künstlers bestaunen. Dazu kommen neue Kulturstätten wie der bunte Neubau der Dependence des Centre Pompidou in Málaga. Wer an spanischen Malern der Jahrhundertwende interessiert ist, den verschlägt es in das Museo Carmen Thyssen-Bornemisza. Nach so viel Kultur wird es Zeit, seine Badesachen zu packen und den nahen Stadtstrand



### Berühmtester Sohn der Stadt

Pablo Picasso wurde 1881 in Málaga geboren. Er gilt als einer der bedeutendsten Künstler des 20. Jahrhunderts



**Kontaktieren Sie uns**, wir beraten Sie gern. Alle Reisebüros finden Sie auf **Seite 49**

aufzusuchen. Der Weg dorthin führt vorbei an dem von Palmen gesäumten Stadtpark und der neuen Hafensperrmauer Málagas. Zu empfehlen sind die vielen Strandbars, die sogenannten Chiringuitos. Sie bieten unter anderem köstlichen frisch gegrillten Stockfisch an.

### ADAC Reisebüro Experten-Tipp



**Michael Jürgens** aus dem ADAC Reisebüro in Düsseldorf über zwei beeindruckende Wanderungen.  
E-Mail: reise-duesseldorf@nrh.adac.de

Als Ergänzung zum Städtetrip empfehle ich zwei außergewöhnliche Wanderungen, die beide nur jeweils 45 Kilometer entfernt von Málaga liegen. Besonders fasziniert haben mich die bizarren Karstformationen auf dem Hochplateau El Torcal. Von dem dortigen Naturhaus bieten sich für jeden Geschmack unterschiedlich lange Wandertouren an. Ebenfalls aufregend ist der Caminito del Rey, der Wanderer auf schwindelerregender Höhe durch die Schlucht des Rio Guadalhorce führt. Hier sind atemberaubende Ausblicke garantiert. Extra-Tipp: Eine Vielzahl von Ausflügen, wie z. B. eine Tagestour zum Caminito del Rey, ist vorab in Ihrem ADAC Reisebüro buchbar.